

EN BREVE

VILLAMAYOR ■ ESTRENO OFICIAL



Un momento de la inauguración de la Feria. /EÑE

La Feria de la Piedra invita a conocer la centenaria profesión de los canteros

EÑE

Bajo el lema "La piedra y el Saber", se inauguraba ayer, oficialmente, la VI edición de la Feria de la Piedra de Villamayor.

En el acto estuvieron presentes numerosas personalidades, y decenas de vecinos que no dudaron en apoyar la proyección de la feria, que cuenta con un amplio programa de actividades hasta el próximo domingo.

El Delegado del Gobierno, Miguel Alejo, junto con el subdelegado Jesús Málaga y la alcaldesa del municipio cantero, Elena Diego, fueron los encargados de dar el pistoletazo de salida a la sexta edición de una feria ya consolidada.

"Este año queremos que la feria dé a conocer la relación existente entre la piedra de Villamayor y la Universidad, así como destacar la profesión de los canteros. Queremos que los niños conozcan las técnicas y costumbres de esta profesión, y que la feria sea un nexo de unión entre pasado y futuro", aseguraba Elena Diego.

Entre las actividades que completan el programa, además del trabajo en directo de los escultores seleccionados, habrá talleres didácticos para colegios y asociaciones. También teatro y música, como la del recital que ofreció la Escuela Municipal de Música, tras la apertura.

EL DETALLE

Escultores. En la presente edición son varios los artistas que presentan sus trabajos en vivo en la Feria de la Piedra. Los participantes son Juan Gabriel Moro Tello, con el título "El saber ocupa un lugar", Bárbara Bejarano Neila, con el trabajo "Mujer y piedra", Jesús García Quintas con "Descubriendo el saber", Jerónimo Calvo Roderero con la obra "Atenea", Pablo Pardo Vázquez pulirá en "Plenitud del ser", Manuel Calvo Roderero con "La diosa de la piedra" y Sergio Piorno Villamar con "El viejo sabio".

SANTA MARTA ■ PLENO MUNICIPAL

La localidad pedirá que se ubique en ella un Centro de Enfermos de Daño Cerebral

■ La moción fue aprobada por unanimidad de los concejales ■ Se rechazó el cese del concejal José Bote de la Junta de Gobierno

EÑE/ESCRIBANO

Las dos mociones presentadas por la concejala independiente María Jesús Cabrera coparon el protagonismo del pleno municipal que comenzó dejando sin aprobar el acta de la anterior convocatoria.

La primera moción motivó un largo debate de más de treinta minutos para después ser aprobada por unanimidad de los ediles. Se trataba de solicitar a las instituciones autonómicas y estatales que se ubique en la localidad santamartina un Centro de Recuperación de Enfermos de Daño Cerebral.

Tal como aclaró el edil independiente, "no se trata de aprobar ningún proyecto, sino tan solo de ofrecer a las instituciones la opción de Santa Marta para que la tengan en cuenta".

Así el alcalde aclaró que, "disponemos de terrenos para dotaciones y se podría hacer, pero es paradójico que hace dos plenos se rechazara el centro de especialidades y la residencia de mayores y ahora se presente esta propuesta". Por su parte el nuevo portavoz del PP Domingo Navarro aseguró que, "estamos de acuerdo con ese proyecto y otros 100 como ese, pero pedimos que se siga el cauce legal y haya informes jurídicos y económicos sobre el asunto".

David Gómez, de UR, puntualizó que, "ahora que se está haciendo el PGOU se debería estudiar la posibilidad de que haya esos terrenos, pero si se ofrecen a la Junta la opción de Santa Marta que sea por acuerdo de pleno y luego ya se verá la ubicación posible del centro".



Los populares se sentaron junto a los independientes en el pleno./EÑE

Un cese y los autobuses

La segunda moción de María Jesús Cabrera pedía el cese de la Junta de Gobierno del edil socialista José Bote y fue rechazada. El concejal aludido aseveró en el pleno que, "las declaraciones por las que se pide mi cese fueron políticas y no personales. Sin embargo a mí si que se me insultó de forma personal por lo que he iniciado acciones judiciales. Si consigo un acta notarial con la transcripción de la cinta del pleno en el que ocurrió se la daré a todos".

Por su parte en el turno de ruegos y preguntas la Asociación de Usuarios del Transporte de Santa Marta presentó sus primeras preguntas acerca que cómo se va a elegir el representante municipal en el Consejo Rector del Transporte Metropolitano y si va a optarse por un técnico o por otro tipo de representante. Asimismo se interesaron por la subvención de 90.000 euros que hasta el momento concedía el ayuntamiento para esta cuestión y si se va a mantener.

SANTA MARTA



Concierto aniversario de Mozart. Los alumnos de la escuela de Música ofrecieron un concierto en el auditorio Enrique de Sena con motivo del 250 aniversario de la muerte de Mozart./EÑE

SANTA MARTA



Ikebana en la Semana del Japón. Una demostración de arte floral o ikebana a cargo de Leonor Pozo tuvo lugar ayer en el Centro de Educación de Adultos dentro de la II Semana del Japón./EÑE

SANTA MARTA



Homenaje a alumnos y profesores. Las actividades del XXV aniversario del colegio Miguel Hernández contaron ayer con un homenaje a los antiguos alumnos y profesores del centro./EÑE